

Monatsrückblick November

Winterzeit ist die wohl gemütlichste Zeit im Jahr. Gemeinsames Beisammensitzen, warme Getränke schlürfen, Weihnachtslieder hören und vor allen Dingen viel Naschen. Die Weihnachtszeit wurde bereits im Hort schon mit der entsprechenden Deko eingeleitet. Überall an den Fenstern finden sich lustige Schneemänner oder mit Schneeflocken bedeckte Bäume. Sogar einige Weihnachtskränze aus Tieren wurden bereits gebastelt. Ein toll geschmückter Weihnachtsbaum im Listenzimmer versetzte die Kinder unseres Hortes in Weihnachtsstimmung. Für diese besinnliche und besondere Zeit haben die Schule und der Hort in diesem Jahr ein Adventsfest am 24.11.2023 organisiert.



Die Stimmung war ausgelassen, dicke Schneeflocken fielen vom Himmel, an der Feuerschale konnte sich aufgewärmt werden und in den Klassenräumen wurde viel gebastelt, gemalt, geklebt oder gelesen. Jede Klasse hat in Ihren Klassenräumen gemeinsam mit den Pädagogen der Schule und des Hortes ein weihnachtliches Angebot vorbereitet.



Die Kinder (und Eltern 😊) durften unter anderem bei Gewürzsternen oder Weihnachtskarten kreativ werden, aus Filz winterliche Figuren basteln oder mit Windlichtern die Zimmer erhellen. Es wurde mit den verschiedensten Materialien gearbeitet und die entstandenen Kunstwerke durften anschließend mit nach Hause genommen werden. Kerzen, Weihnachtsmänner, Schneemänner, Schneeflocken und Glöckchen – für jeden war etwas dabei. Ein weiteres besonderes Angebot waren die Kekshäuser. Bei denen wurde nicht nur gebastelt, sondern auch viel genascht. Schönen Weihnachtsgeschichten lauschen oder selbst lesen

sorgte für Entspannung. Aber auch für das seelische Wohlbefinden war gesorgt: Warmer Glühwein oder Kinderpunsch standen im Speiseraum bereit und bei der großen und vor allem leckeren Auswahl an Kuchen konnte ebenfalls zugeschlagen werden.

Das Team der Flohkiste bedankt sich recht herzlich bei allen Eltern sowie dem Elternrat für die Organisation, den mitgebrachten Speisen und Getränken sowie der tatkräftigen Unterstützung an den Bastelstationen. Dank der guten Zusammenarbeit blicken wir auf ein gelungenes Fest zurück!





